

新型コロナウイルス感染症に関して、会員の皆さまへのお知らせ

NPO 法人 ならスポーツネットワーク
理事長 丹羽敦巳

日ごろより、フィールドキッズの活動にご参加いただき、誠にありがとうございます。今年に入り新型コロナウイルスのオミクロン株への感染が急速に拡大しており、フィールドキッズの活動地域におきましても、陽性者・濃厚接触者等が多発してきている状況にあります。これまでに、フィールドキッズ内で感染が広がったと判断されたことはありませんが、すでに会員の皆さまや指導者の中にも陽性者または濃厚接触者となる事案は発生してきております(保健所からフィールドキッズの活動内においては、濃厚接触者はいないとの判断のもとで活動を行っています)。今後も、フィールドキッズの会員の皆さま、および指導者におきまして、陽性者・濃厚接触者等が増えてくる可能性も十分に考えられる状況となってきております。

フィールドキッズの活動では、手洗い・消毒、運動時以外のマスクの着用など感染防止対策を取りながら活動を行ってきており、これまでに活動内において感染が広がったり、クラスターが発生したりといった事案は出てきておりません。保健所とも連絡を取り、フィールドキッズの活動内容(基本的に屋外の活動であり、閉ざされた空間でマスクを取ったり、飲食を伴ったりすることがない)においては、濃厚接触には当たらない可能性が高い、というお話をいただいておりますが、今後、フィールドキッズの活動内で感染が疑われ、保健所による疫学調査等が必要になった場合には、会員のみなさまへお知らせをし、保健所の指示に従って、活動の休止や再開時期などを判断することといたします。

会員の皆さまにおかれましては、すでに感染防止対策を十分に行っているとは存じますが、もはや、どこで誰が感染してもおかしくはない、といった状況になりつつあると考えられます。フィールドキッズとしましては、今後も必要に応じて保健所と連絡を取り、引き続き感染防止対策を行いながら活動を続けて参ります。

会員の皆さまが通われておられる学校・園、およびお住まいの各自治体等からも通達が出ているかとは思いますが、感染者、濃厚接触者等への憶測やうわさなどの風評被害等が発生しないように、人権に配慮した対応を今後ともお願いいたします。

フィールドキッズからのお願い

- ・会員の皆さまやそのご家族の中で体調不良や風邪等の症状がみられる場合、または陽性者・濃厚接触者となった場合、およびそのような疑いが出てきた場合は、活動へのご参加をお控えください。
- ・会員の皆さまの中で陽性者・濃厚接触者が発覚した場合でも、フィールドキッズ内に濃厚接触者がおらず、感染の拡がりが見られないと考えられる場合(保健所の判断)は、引き続き感染予防を行いながら活動を行います。ただし、保健所から調査等の連絡があった場合は会員の皆さまへお知らせをし、保健所の指示に従うことといたします。個別に調査が必要となる場合もありますので、その際にはご協力をお願いいたします。
- ・屋外での活動は感染のリスクが低いとされていますが、中には感染を不安に感じられるご家庭もあるかと思えます。フィールドキッズではコロナ禍となってから、1ヶ月単位でお休みされる場合は、ご連絡をいただかなくても月会費は発生しないという措置を取らせていただいております(ただし、原則として月途中からお休みされる場合の、返金等はありませんのでご注意ください)。1ヶ月単位でお休みをされ、その後活動へのご参加を再開された際には、各教室の受付にてお伝えいただきますようお願いいたします。

今後の感染拡大の影響により、フィールドキッズの活動場所が使用できなくなる状況も発生してくることが考えられます。その他、国や自治体等から新型コロナウイルス感染症への取り扱いについて変更等が出てくる可能性もあります(医療機関へのかかり方や、様々な定義の変更など)。新たな情報が入り次第、お知らせをさせていただきます。

会員の皆さまのおかれましても、感染対策等を十分にとってお過ごしいただきますように、お願い申し上げます。今後ともフィールドキッズの活動にご理解、ご協力をいただきますよう、よろしくお願いたします。